

Fecha	Sección	Página	
24.09.2016	Primera	3	

Llama Peña a cambiar el paradigma forestal

ÉRIKA HERNÁNDEZ

HUIMANGUILLO.- Es posible preservar las zonas forestales y al mismo tiempo darles un uso comercial, aseguró ayer el Presidente Enrique Peña Nieto.

Al inaugurar una planta en este municipio, advirtió que, a pesar de su amplio potencial forestal, México es un importador neto de productos de madera.

Llamó a romper con un modelo "obsoleto y arcaico" y a impulsar las plantaciones forestales comerciales, bajo estrictas regulaciones ambientales.

"Por muchos años nos mantuvimos en el paradigma, en el estereotipo, de que era impensable poder explotar nuestras zonas forestales, que sí es posible.

"Lo que estamos queriendo cambiar e implantar como modelo es, como ocurre ya en otros países de mayor desarrollo, como el caso de Finlandia, de Canadá, el que sí es posible explotar nuestros bosques, al tiempo que estamos logrando el cuidado y reforestación de nuestros bosques", indicó.

De acuerdo con la Presidencia, México consume 437 mil metros cúbicos de tableros de fibra de densidad media, pero la producción nacional apenas llega a los 185.

La planta de Tecno, puesta en marcha con una inversión de 200 millones de dólares, prevé una producción nacional para el próximo año de 915 mil metros cúbicos.

Utiliza la madera de sus propias plantaciones forestales, que es certificada por el Forest Stewardship Council (FSC) en materia de sustentabilidad.



Página 1 de 1 \$ 29252.00 Tam: 103 cm2

101. 2016.09.24